

Animation Le concours régional d'oiseaux de volière

450 beaux spécimens à la Halle



Le char des amateurs d'oiseaux exotiques du pays de la Mée.

Le concours régional Bretagne Pays de Loire d'oiseaux de volière a eu lieu à la Halle de Béré. C'est le travail de toute une année de l'Association castelbriantaise d'éleveurs d'oiseaux exotiques avec son président Paul Galisson. Ce dernier s'est associé à quatre autres associations des environs pour organiser cet événement régional de portée internationale.

Jean-Jacques Daumengé, président général adjoint de la Fédération française d'ornithologie ne tarit pas d'éloges pour ce concours qui a été jugé

par des juges internationaux de Belgique et de Hollande. « Nous avons eu ici les 450 oiseaux les plus beaux de la saison qui arrive à sa fin puisque nous sommes en décembre. La saison va de septembre à décembre. Nous sommes sur une très grande qualité d'oiseaux. »

En faisant le tour de la Halle, on pouvait admirer les spécimens récompensés avec la cocarde qui leur a été attribuée. C'est une exposition de niveau national et c'est une grande manifestation pour la ville de Châteaubriant. Les vi-



Des oiseaux en cage pour leur sauvegarde.

siteurs sont venus en nombre admirer toutes ces variétés présentes. On reconnaît tout le travail en amont de quarante bénévoles qui ont conduit à la réussite de l'événement sans oublier les jeunes qui ont fait un travail colossal. Châteaubriant est une base tournante qui a su fédérer la région dans la convivialité.

En marge de ce concours, l'Anao (Association nationale des amateurs d'oiseaux) a présenté un stand pour attirer l'attention pour les sauvegardes d'oiseaux traditionnels. Des oiseaux rares sont en voie

de disparition. Ils disparaîtraient si les amateurs ne les protégeaient pas dans leurs volières. C'est un travail pour les générations futures. Parfois on va jusqu'à la réintroduction dans le milieu d'origine. C'est le cas du diamant de Gould qui a été réintroduit en Australie. Les amateurs d'oiseaux ont donc vocation à se faire reproduire des oiseaux jusqu'à ce qu'ils soient en nombre suffisant pour ne plus être en voie de disparition. Une vocation écologique en somme et un concours qui pourrait revenir bientôt.